



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### **LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA**

#### **DECLARA:**

su más enérgico repudio y preocupación ante los atentados contra la sede de Asuntos Penitenciarios de la ciudad de Rosario y las llamadas extorsivas a locales gastronómicos de esa misma ciudad del sur provincial.

Betina I. Florito  
Diputada Provincial



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### FUNDAMENTOS

Señor presidente:

En esta semana se produjeron, una vez más, hechos muy graves desde el punto de vista de la seguridad en la ciudad de Rosario. Uno de ellos tiene que ver con las llamadas extorsivas e intimidatorias de personas que decían pertenecer a una organización criminal contra locales gastronómicos de esa ciudad del sur de la provincia. No es la primera vez que ocurre. De acuerdo a las denuncias que ya fueron enviadas al Ministerio Público de la Acusación para su investigación, las amenazas se dieron el lunes 9 de Mayo entre las 21 y las 23 a través de llamadas telefónicas al número que utilizan los bares y restaurantes para tomar pedidos. "Tienen que pagar, sino vamos a tirar" fueron los mensajes luego de lo cual cortaban sin exigir al interlocutor, que generalmente eran los dueños del negocio, una suma o forma de pagar la extorsión.

Al día siguiente, en horas de la tarde, la sede de Asuntos Penitenciarios de la ciudad de Rosario, recibió otro ataque a balazos. Se trató de una persona en moto que disparó al menos cuatro veces contra el edificio y también dejó una nota con un mensaje mafioso. "Para Centurión, dejá de verdugiar a los alto perfil. La Mafia", era el mensaje escrito a mano en un papel y dejado frente a la oficina técnica del área provincial. Es el tercer ataque que sufre la dependencia. En enero de 2020 recibió otro ataque a balazos y el 24 de enero pasado, además de disparos dejaron otra amenaza: "si siguen verdugueando a la familia de los altos perfiles la próxima vamos contra la familia de los empleados de servicios. El que avisa no traiciona".

A estos dos hechos se suma la amenaza al 911 que días atrás recibieron fiscales que están a cargo de la investigación de causas vinculadas a bandas narcos de Rosario. Esa situación mereció el repudio de la Corte Suprema de Justicia de la provincia que emitió un comunicado para manifestar su solidaridad y apoyo a los miembros del Ministerio Público de la Acusación que fueron amenazados. En declaraciones a medios periodísticos, el propio presidente del Alto Tribunal santafesino, expresó que



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

en 45 años que lleva en el Poder Judicial, nunca le tocó vivir situaciones así. Además dijo que las amenazas “quieren torcer la voluntad de los jueces y fiscales que están actuando correctamente y han dictado las condenas que han correspondido”.

El propio intendente de la ciudad, al respecto escribió en sus redes que “la gran mayoría de los audios, amenazas y ataques, salen de teléfonos que están en las cárceles. Es urgente que el Servicio Penitenciario actúe con dureza para impedir que se haga terrorismo desde una celda”.

Por ello, declaramos nuestro más enérgico repudio y preocupación ante esos atentados contra la sede de Asuntos Penitenciarios de la ciudad de Rosario y las llamadas extorsivas a locales gastronómicos de esa misma ciudad del sur provincial.

Por todo lo expuesto solicito a mis pares el acompañamiento de la presente iniciativa para su aprobación.

Betina I. Florito  
Diputada Provincial